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– 2 – 60335-2-15 amend. 2 © CEI:2000

AVANT-PROPOS

Le présent amendement a été établi par le comité d'études 61 de la CEI: Sécurité des
appareils électrodomestiques et analogues.

Le texte anglais de cet amendement est basé sur les documents 61/1753/FDIS et
61/1778/RVD.

Le rapport de vote 61/1778/RVD donne toute information sur le vote ayant abouti à
l'approbation de cet amendement.

La version française de cet amendement n'a pas été soumise au vote.

––––––––––––––

22  Construction

22.107  Remplacer la prescription par:

Les bouilloires doivent être construites de façon telle que le couvercle ne tombe pas lorsque
l’on verse de l’eau.

Ajouter ce qui suit à la fin de la dernière phrase de la modalité d’essai:

et l’eau ne doit sortir que par le bec.

––––––––––––
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60335-2-15 Amend. 2 © IEC:2000 – 3 –

FOREWORD

This amendment has been prepared by IEC technical committee 61: Safety of household and
similar electrical appliances.

The text of this amendment is based on the following documents:

FDIS Report on voting

61/1753/FDIS 61/1778/RVD

Full information on the voting for the approval of this amendment can be found in the report on
voting indicated in the above table.

______________

22  Construction

22.107  Replace the requirement by:

Kettles shall be constructed so that the lid does not fall off when water is poured out.

Add the following to the end of the last sentence of the test specification:

and water shall only be emitted from the spout.

______________
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